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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Ele disse que todas as vezes que precisou, solicitou e o serviço foi feito, mas tem que pedir sempre.pois a
pintura some.

a seu ver são trabalhos e despesas que poderiam ser analisados , se forem feitos com material ou de forma
mais precisa , não precisaria a todo instante  ter que refazer, gerando custo novamente e transtorno  para a população .

transtorno  causado  no transito, tanto ao ser feito o serviço , como sem as pinturas (ex quebra molas que
ficam da cor do asfalto )

 

Recebemos um questionamento de um morador do bairro brasil , que diz respeito a todos os bairros de
Uberlandia; sobre : a pintura nos asfaltos da cidade (pinturas de faixas de pedestres , quebra molas sinalização de
cruzamentos e etc ) , sua duvida é quanto a qualidade da tinta ou a escassez da mesma ao ser feito o serviço (rala ou
uma mão apenas ) ,  ele gostaria de entender porque as mesmas somem tão rápido, logo apos serem refeitas . seria
qual o motivo 
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Sala das Sessões, 2 de outubro de 2019

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS

Ver. Roger Dantas

PATRIOTA

Nome Quantidade

Ver. Roger Dantas 1

1Total


